

Presentación

UN AÑO MAS

La publicación del presente número de Atenea, correspondiente al primer semestre de 1982, ha coincidido con la celebración del 62º aniversario de la Universidad de Concepción, bajo cuyo alero trabajamos proyectándonos desde la Octava Región de Chile hacia todo el país y el exterior.

La trayectoria de esta Casa de Estudios abarca más de un tercio de la historia de nuestra república. Es tiempo más que suficiente para proclamar una madurez institucional lograda con el aporte de muchas generaciones de estudiantes, con la experiencia de miles de maestros, investigadores y funcionarios, y con la orientación de sus Rectores, Decanos y Directores.

Esta Universidad nació como resultado de un anhelo idealista en una época en que el centralismo absorbía todas las actividades nacionales. Tuvo orígenes modestos, tomando como base el antiguo Curso de Derecho. Con el transcurso del tiempo demostró expresiones originales, como la Escuela de Ingeniería Química Industrial, novedad absoluta en Chile y luego el Departamento de Experimentación e Información Agrícola, que más tarde sirvió de base a las Escuelas de Agronomía y Veterinaria, antecedentes directos de la actual Facultad de Ciencias Agropecuarias y Forestales ubicada en la ciudad de Chillán.

Entre sus congéneres chilenas, la Universidad de Concepción es la que imparte el mayor número de carreras, armonizando la ciencia, el arte y las humanidades en un todo coherente, de acuerdo al triple accionar que se traduce en Docencia, Investigación y Extensión. Cada uno de estos aspectos aspira a lograr su respectiva finalidad superior: excelencia académica, creatividad y servicio a la sociedad.

TITO CASTILLO